



El foro Concilio Cubano fue reactivado en el isla por un grupo de diez disidentes con la intención de servir de plataforma a todas las tendencias de la oposición cubana, tanto de la isla como del exilio.

By EFE
LA HABANA

En una reunión celebrada en la tarde del viernes en una vivienda particular de un barrio del oeste habanero, diez personas pertenecientes a seis colectivos distintos anunciaron una reactivación de este grupo, que estuvo activo a mediados de los noventa, para "liberar al pueblo cubano del totalitarismo" y de la "dictadura asesina".

Los promotores recalcaron la autonomía política e ideológica de cada uno de los grupos integrantes, pero subrayaron su coincidencia en el carácter pacífico de su lucha y en algunos objetivos claves: libertades políticas, amnistía incondicional para todos los presos políticos, cambio del código penal y transición política sin exclusión de ninguna tendencia.

La reunión se celebró en la vivienda de uno de los promotores, con una discreta vigilancia policial, y sus asistentes denunciaron que algunas personas habían intentado asistir pero la

RENACE EN LA HABANA CONCILIO CUBANO

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 29 de Agosto de 2010 10:42 - Actualizado Martes, 31 de Agosto de 2010 11:29

Seguridad del Estado las había detenido antes de llegar a esta primera cita.

Entre los grupos que hoy refundaron Concilio Cubano, la mayoría minoritarios y algunos desconocidos, están el Frente de la Línea Dura y el Boicot, el Sindicato de Trabajadores, el Partido de la Unión por una Cuba Libre, la Asociación Humanitaria de Seguidores de Cristo Rey, el Partido Liberal de la República de Cuba y el Centro de Estudios Estratégicos por la Democracia Proactiva.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2010/08/29/791498/renace-concilio-cubano.html#ixzz0xzSDNb4n>